

Mit großer Bestürzung und in tiefer Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Anne Schauer

die plötzlich und unerwartet verstorben ist.

Mit Anne Schauer verlieren wir eine engagierte, couragierte und überzeugte Christin, die sich von 2011 bis 2014 im Caritasrat des Diözesancaritasverbandes und seit 2014 im Vorstand des Diözesancaritasverbandes sowie seit 2010 im Caritasrat des Bezirks Caritasverbandes Limburg ehrenamtlich und mit hoher Fach- und Sachkompetenz für die Anliegen der Caritas und für die Menschen eingesetzt hat.

Anne Schauer war die Caritasarbeit für die Menschen vor Ort sehr wichtig. Sie war ein aktives Mitglied der Kirchengemeinde in Elz, aber auch dem Walter-Adlhoch-Haus für Wohnungslose in Limburg eng verbunden, dessen Projekte sie mit großem Interesse und Engagement unterstützt hat.

Wir sind zutiefst dankbar für Anne Schauers langjähriges, unermüdliches Wirken für Kirche und Caritas. Wir werden sie in dankbarer Erinnerung halten und sie in unserem Gebet der Güte Gottes empfehlen. Unser tiefes Mitgefühl gilt ihren Angehörigen.

Caritasverband für die Diözese Limburg e. V.

Monsignore Michael Metzler,
Vorstandsvorsitzender
Dr. Hejo Manderscheid,
Diözesancaritasdirektor
Beatrix Schlausch,
Vorsitzende des Caritasrates



Caritasverband für den Bezirk Limburg e. V.

Franz-Josef Kremer,
Vorstandsvorsitzender
Max Prümm,
Geschäftsführer
Paul Arens,
Vorsitzender des Caritasrates